
 
 

 

第二回横浜市戸塚区民文化センター指定管理者選定評価委員会会議録 
日 時 平成 27 年８月 17 日（月）13 時 30 分～15 時 30 分 
開 催 場 所 戸塚区役所 8 階中会議室２ 
出 席 者 名和田委員長、相澤委員、井上委員、大﨑委員、吉田委員 
欠 席 者 なし 
開 催 形 態 公開（傍聴者０人） 
議 題 １ 戸塚区民文化センター館長よりプレゼンテーション 

２ 委員による質疑 
３ 委員による意見・評価方法の確認及び集計 

議 事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１ 戸塚区民文化センター館長よりプレゼンテーション 
名和田   
委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
事務局 
 
名和田  
委員長  
 
 
田中館長 
 
名和田 
委員長 

それでは、第二回戸塚区民文化センター指定管理者選定評価委員会を

開催いたします。それでは自己紹介をお願いいたします。 
（自己紹介） 
ありがとうございました。 
2 年目とまだ浅い施設ではあるが、委員の皆様も含め意見交換をしてい

きたいと思います。それでは事務局より今回の趣旨をお願いいたします。

要綱第７条第３項より、委員の過半数の出席が認められるので、成立し

ていることを確認する。それでは事務局より今回の趣旨をお願いいたし

ます。 
 
 【前回の振り返りと本日の流れを説明】 
 
 ありがとうございました。 
 それでは、戸塚区民文化センターよりプレゼンテーションをお願いい

たします。 
 
 【プレゼンテーション（約 20 分程度）】 
 
ありがとうございました。それでは各委員より質疑を行います。委員

の皆様いかがでしょうか。 
 

２ 委員による質疑 
吉田委員 
 
 
 
 

映像にされていて、今までの活動がとてもわかりやすかった。戸塚の

文化の発信として、これからまだまだ成長していけると期待しています。

人員体制の部分で、主に地域と積極的に関係をもつコーディネーターの

役割をもった方はいらっしゃいますか。 
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コーディネーターとしての担当している職員はいないが、学校などに

出ていき企画を担当している職員はいる。他には、館長が自ら地域や他

施設などに出向き連携を図っている。 
 
ガールズ関係のイベントはとても良い取組と感じました。もっと市民

参加型のイベントを企画していくと良いですね。これからが楽しみです。 
 
ありがとうございます。 
 
さらに施設運営として向上していくためには、人事組織や報酬などの

面の体制もよりよくしていく必要もあると考えられると思います。 
 
さくらプラザの場合はＰＦＩという関係もあり、指定管理期間が長期

間になっていますので、文化芸術を専門とした人材を成長させていくこ

とにも期待したいです。 
 
区内施設などと連携をしていけば、さらに潜在的なニーズや人材の発

掘ができると思いますが、いかがでしょうか。 
 
現在、フォーラムや老人福祉センターの戸塚柏桜荘様と連携を始めて

おります。 
 
音楽関係はとても充実していると思いますが、それ以外の文化芸術の

面はいかがでしょうか。 
 
現在は、落語等の催しを予定しております。今後も、他分野の文化芸

術の実施を積極的に考えていきます。 
 
利用者としても、とても優良な施設で感謝しています。さまざまな利

用者の声にも真摯に対応している。とても良い施設であり、魅力的な自

主事業を開催しているので、さらに広報を強化して、区民に知ってもら

う必要があるのではないか。開館して短いというのもあると思うが、積

極的にアピールしていってほしい。 
 
広報の面は常に課題である。特に、文化芸術に興味がない方々に振り

向いてもらい、より多くの方に文化芸術に触れてもらいたい。今後とも、

日々努力していきたい。 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
名和田 
委員長 
 
 
 
 
事務局 
 
 
 
井上委員 
 
 
大﨑委員 
 
 
田中館長 
 
大﨑委員 
 
田中館長 
 
 
相澤委員 
 
 
 
田中館長 
 
大﨑委員 
 
 
吉田委員 
 
 
名和田 
委員長 

 
学校などと連携した子ども対象のイベントはとても良いと思います。

さらに取り組んでいってもらいたい。 
地域を対象としたものや地元のアーティストを中心することと、有名

アーティストなどを呼んだイベントなど、どちらを優先していくのか。

事務局に意見を聞きたい。 
 
基本的は両者を大事にしていきたい。優先順位をつけるならば、第一

に地元地域の密着したもの、第二に有名アーティストなど催しを区民文

化センターに求めたい。 
 
建物の構造上の問題もあると思うが、４Ｆに向かうエスカレーターが

あるが、閉塞した怖いイメージがある。寄りやすい雰囲気にならないか。 
 
ＨＰを拝見させていただいたのだが、プライバシーポリシーがなかっ

た。マイナンバー制度等の関係もあり、今後、必要になってくると思う。 
 
今後、協議し対応いたします。 
 
練習室４の稼働が少ないようだが。 
 
以前は創作室という名称だったが変更した。広めの構造で水場がある

ので吹奏楽の方々への利用促進を考えております。 
 
先程、施設のアピールが課題というお話がありましたが地域にはまだ

まだ潜在的なものがあると思います。自治会などと連携を深めていく必

要があるのではないでしょうか。 
 
今後、区役所と連携を図り実現していきたいと思います。 
 
かなりハードルが高いことだと思いますが、学生を集めるような企画

をしていってほしいと思います。 
 
若い、柔軟な意見を学生たちから吸い上げる仕組みも加えられるとい

いですね。 
 
文化的コモンズやソーシャルインクルージョンなどの考えを取り入れ

ていってほしい。 
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現在、シンポジウムを企画中であり、積極的に取り組んでいく予定で

す。 
 
以上で終了とします。戸塚区民文化センターの皆様ありがとうござい

ました。これから委員による審議になりますのでご退席ください。 

３ 委員による意見・評価方法の確認及び集計 
吉田委員 
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様々なアウトリーチについてはまだまだ期待できると思う。さらに、

今後強化していってほしい。 
 
現在、学校との連携を積極的に行っていることはとても良い、さらに

加えてほしいのが区内の他施設との連携。地区センターなどは現在、地

域の中間支援的な役割を担っており、連携することで潜在的ニーズや人

材がまだまだ見つかると思う。 
 
文化だけでなく、スポーツなど他分野の取り組みも面白いかも・・・ 
 
【各委員による評価作業】 
     ↓ 
【事務局による集計と確認】 
 
ありがとうございました。それでは、最後に事務局より連絡事項があ

りましたらお願いいたします。 
 
今後についてですが、本日の各委員の評価については、報告書及び評

価表などの作成を行い、公表に向けて進めていきます。また、確認事項

等により、ご協力をいただくこともあると思いますが、よろしくお願い

いたします。 
 

 本日は、ありがとうございました。 
 
以上 

【資料】 
１ 戸塚区民文化センター評価表 
２ 平成 25 年度、平成 26 年度戸塚区民文化センター指定管理者業務評価報告書  
３ 平成 25 年度事業報告書 
４ 平成 26 年度事業報告書 


